



Asegura Alejandro Moreno que respetará los estatutos del PRI.

Luego de que al interior del priismo se perfiló un cambio en los estatutos para dar una prórroga a Alejandro Moreno como dirigente nacional, él respondió que terminará su mandato en agosto de 2023 como lo marcan el reglamento del instituto político. Moreno Cárdenas aseguró que no haría nada que vaya en contra de lo estipulado y aclaró que la convocatoria no se lanza en enero o marzo, sino que se emite un mes antes de que termine su periodo como líder del PRI.

https://drive.google.com/file/d/1dyexs-Jn6QDYyjS4_oVWVjjpxstSfWY/view